

## PreZero übernimmt Heimkreiter in Bad Tölz

Optimale Ergänzung mit viel Expertise und großem Potential

**Porta Westfalica, den 23. Mai 2025.** Der Umweltdienstleister PreZero hat zum 21. Mai 2025 die Firma Heimkreiter im bayerischen Bad Tölz übernommen. Heimkreiter ist ein traditionsreicher Logistikdienstleister im süddeutschen Raum und bietet als zertifizierter Entsorgungsfachbetrieb zuverlässige Lösungen für die Abfall- und Wertstoffentsorgung von Industrie- und Handelsbetrieben in der Region. Der Standort verfügt über zahlreiche wichtige Genehmigungen, unter anderem als Zwischenlager für gefährliche Abfälle. Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden übernommen, und der moderne Fuhrpark wird in die Logistik von PreZero eingebunden. Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

Ein besonderer Vorteil der Übernahme liegt in der Erfahrung von Heimkreiter im Bereich der Stückgutlogistik. Dieses Transportmodell eignet sich besonders gut für die Sammlung und Erfassung kleiner bis mittlerer Abfallmengen, die in unterschiedlichen Verpackungen anfallen – zum Beispiel Batteriekartons, Einwegpaletten oder spezielle Behälter. Anders als bei der klassischen Entsorgung mit Containern oder losem Material, werden hier viele verschiedene Gebinde gesammelt und gemeinsam transportiert. Durch die Bündelung dieser Transporte am Standort Bad Tölz und eine gezielte Tourenplanung können auch Regionen mit besonderen logistischen Anforderungen effizient bedient werden. PreZero erweitert damit nicht nur seine logistischen Möglichkeiten, sondern bietet auch Gewerbekunden mit speziellen Entsorgungsbedarfen noch bessere Lösungen.

„Mit der Übernahme von Heimkreiter setzen wir unsere Wachstumsstrategie in Bayern konsequent fort und stärken unsere Präsenz im wirtschaftlich dynamischen Umfeld der Landeshauptstadt München. Die langjährigen Kundenbeziehungen sowie die fundierten Marktkenntnisse von Heimkreiter bilden ein solides Fundament für unsere ambitionierten Zukunftspläne“, erklärt Carsten Dülfer, CEO von PreZero Deutschland.

„Insbesondere im Bereich der Stückguttransporte bringt Heimkreiter praxisnahe Lösungen ein, die uns bei aktuellen Herausforderungen unmittelbar weiterhelfen. Darüber hinaus eröffnen sich durch die Integration vielversprechende Perspektiven im Hinblick auf unsere strategische Ausrichtung“, ergänzt Ronald Bornée, Mitglied der Geschäftsleitung von PreZero.

Georg Egger, Geschäftsführer von Heimkreiter, sieht in der Partnerschaft große Chancen für sein Unternehmen: „Die Gespräche mit PreZero waren von klaren Vorstellungen und einem sehr konstruktiven Miteinander geprägt. Besonders für die Weiterentwicklung meiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sehe ich bei PreZero langfristig die besten Möglichkeiten.“

**Bildunterschrift:** Durch die Integration von Heimkreiter erweitert PreZero nicht nur seine logistischen Möglichkeiten, sondern bietet auch Gewerbekunden mit speziellen Entsorgungsbedarfen noch bessere Lösungen.

Weitere Informationen über PreZero finden Sie in unserem [Presseportal](#).

**[www.prezero.com](http://www.prezero.com) | [Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#)**

**Pressekontakt:**

PreZero Deutschland KG  
Unternehmenskommunikation  
Tel.: 0571 / 97 44 109  
[presse@prezero.com](mailto:presse@prezero.com) | [www.prezero.com](http://www.prezero.com)